する区の認識は。

部や、区職員が確認を行う。

要支援者名簿の管理に関

答 町会・自治会の避難支援

てチェックするのか。 0人の要支援者がいるが、

専門性や指導力が高い教

働き方の問題

めて対応している。

取り扱いの遵守事項を定

中野区の関者者は何人か。



たくや

財政の弾力化、住民サービス ている。年度当初からきめ細 億円余と15億円余も差が生じ 額5億円に比べ、決算額は20 算でどのように改善するのか。 かな見積もりをすることで、 **答 財政フレームの作成にあ** への還元ができる。29年度予 特別交付金の27年度予算

## 公有財産の管理

考慮したものとしていきたい。 たっては、近年の交付状況を

公有財産は区民の財産である。 て、認識の甘さが散見された。 -時から各所管で所有する施 土地・建物の管理におい

> 経理分野で全庁的に公有財産 化し、適正な管理に努めたい。 管理する経営室との連携を強 どのように改善していくのか の管理を徹底すべきである。 管理を行うべきだ。併せて、 設や用地等を把握し、適切な 所管事業部と、統括的に

### 生活保護行政

世代間の公平の観点から

ましいと考える。子育て支援

施設の現在の状況はどうか。

公社からの意見照会に対

の子ども関連施設の設置が望 のための施設として保育所等 定している住宅に、地域貢献 京都住宅供給公社が整備を予

適正保護、不正受給の防

切な人的配分に努めている。 強化が不可欠である。区のケ いる。増員を検討しては。 ち世帯数は法の基準を超えて 止にはケースワーカー業務の ースワーカー1名あたりの持 行政課題解決のため、

# 公明党議員団

# 義務教育施設整備基金

から、必要スペース確保のた たと聞くが、その考え方は。 整備について、大幅に変更し 改修から原則改築とした。 今後の児童数増の見込み 学校再編計画による施設 新たな方針の財政計画は

意味から大変重要と考える。 することが、資金を確保する 金に積み立て、残高を大きく を上回る部分は、積極的に基 起債を活用した計画となる。 基準となる一般財源規模 区長の基金への考えは。

中野駅南口地区子育て施設 着手された。中野駅南口に東 中野二丁目再開発事業が ぜんいち

## だれでもトイレ

回答したところである。 が可能な施設の整備について 所と子育てひろば事業の展開 の状況等を踏まえ、認可保育 し、中野駅周辺の子育て施設

園児の確保数の見込みは。 民サービスの充実になるが、 病児・病後児の取り組みは区 れた。江古田地域の区内初の 子育て事業計画に位置付けら 関に併設することが、子ども・

需要を見極め、検討していく

用といった垣根がない、誰も 障害者用あるいは高齢者

を予測するが、今後の考えは 3人程度の確保を考えている。 **問** ニーズのさらなる高まり 現行の利用実態から1日 保育需要の傾向と実際の ユニバーサルデザインのまち 努力していきたい。 づくりを検討し実現に向けて

**ダー、LGBTへの理解を深** の設置を進めるべきでは。 め配慮した「だれでもトイレ」 また、性別、トランスジェン に合わせ大きく変化している。 障害者用の車いすは障害

施設型病児保育を医療機



自由民主党議員団

篠

国昭

数を増やすべきでは。 ゲートキーパー研修の回

生活困窮者支援

ための調査訪問の対象者と進

個別避難支援計画作成の

区では30%が私立中学校

年度は新たに要支援1・2の

名簿登載者が対象で、今

のみ世帯を実施予定である。

学力調査も平均以上である。

向上の傾向があり、全国

教師の指導力向上のため

避難所1か所あたり68

万、70歳以上単身、75歳以上

災害時避難行動要支援者支援

学校教育の課題

自殺対策

組みを検討すべきでは。 な他部署・機関と連携する仕 者に工夫して実施したい。 他区で実施しているよう 好評であり、必要な対象

発揮する。現在の学力状況は。 **3学期制も学力向上に威力を**  る公立学校を目指すべきで、 に進学しているが、信頼され

# 他区事業を調査したい。

急傾斜地への対策

連携教育等に取り組んでいる。 員を教育マイスターとして認 定し、模範授業の実施や小中 調査対象者は11人である。 教科書謝礼問題について、 リンク先から、ダウンロード 策に、ポケット労働法の配布 知イベントなどを検討しては、 や相談先の案内、学生向け周 区の就労・求人サイトの 学生のブラックバイト対

と連携して対応していきたい。

他区で実施している擁壁

都に調査義務がある。都

## ヘイトスピーチ

日本共産党議員団

いさ

哲郎

育の必要性を言及しているが となく、ともに生きる態度の どう生かされていくのか。 において、差別を生まない教 **答 偏見や差別意識を持つこ** 

## 視覚障害者対策

援事業を検討しては。

検討を進めていきたい

などの若い世代に特化した支

「若者サポートステーション」

政府でも審議されている

ロックの設置状況はどうか。

調査をすべきでは。

定期的に急傾斜地の現況



整備の助成を検討しては。

助成は考えていない。

の発生率が異なる。区内の詳

違法な運営や近隣トラブル等

都教育委員会作成の資料

周知イベントの予定はない

や案内ページが閲覧できる



育成に取り組んでいる。 果指標の設定をすべきでは。 らない。外部の目を入れて成 行政評価の成果指標

陽光園、スマイルなかの

民泊施設実態調査

感染症対策

業執行上、有効と考えている。

て主体的に設定することが事 各担当が自ら責任を持っ

産業振興センターへの点字ブ 都道は、早期実施を求めたい **答 区道は、設置済みである。** 

るのか、または国際文化交流 観光施策の一環と捉えるのか

ーする為、

小・中学生が無料

民 進 党 議 員 団

合ワクチンの接種漏れをカバ で予防できる。麻疹・風疹混

を補うための経済政策と捉え

民泊の目的を、宿泊施設

流行中の麻疹はワクチン



利用者の意識に違いが生じ、

年度から始まったが、実績は。 で接種を受けられる事業が27

51名であった。

家主の滞在・不在によっては

### されている状況が、「だれでも が、どのような人がどのよう 在がすべての人に十分に理解 適に使えるトイレで、その存 な状況にあっても支障なく快 トイレ」であると考えている

自由民主党議員団

高橋

かずちか

## 沿道建築物に対する助成制度 特定緊急輸送道路

補助をどう考えるか。

維持管理経費についての

今後研究していきたい。

防犯カメラ拡充とIoT施策

を、 行きたい。 他区同等に改善しては。 今後積極的に取り組んで 補強設計の助成基準単価

### エリア・マ ネジメント

施策に繋げてはどうか。

oT機能を付加し、区の重要

一元管理するとともにI

答 今後、 施設を整備すべきでは。 問 公園と拡張部の間に横断 るまでに検討していきたい。 材置き場を確保してはどうか。 イベントで共通使用する資機 四季の 公園が本格稼働す 森公園の拡張部に

討していき 交通管理者と協議し、

検

### 今後の取り組み ユニバーサルデザインの

今後研究したい。

他の自治体の事例を参考

をより利用しやすくした中野 **答 審議会での議論も踏まえ、 凶版を策定すべきでは。** 今後検討したい。 都の施設整備マニュアル

### 民進党議員団 中 村

### 意味のあるものでなければな 事業成果をはかる指標は 制定を目指すべきでは。 誘致のあり方を判断し、条例 中野区に適した民泊の規制や 細な実態調 査を行った上で、

泊の適正化 の連携等の を踏まえ、 無許可の民泊が立地する現状 区内の宿泊施設の現状や 現行制度下での民 や都市観光施策と 方向性を示したい。

## 延子

### ルア 会各会派のEメ-自由民主党議員団 jimintou.nakanokugikai@mbn.nifty.com 公明党議員団 kugidan@nakano-komei.net 日本共産党議員団 jcp.nakanokugidan@mbn.nifty.com

n.minshin@mbr.niftv.com